

ABSTRAK

Maswatun Hasanah, 2021, *Relasi suami istri pada masyarakat yang berbeda profesi di Desa Bukek Kecamatan Tlanakan Kabupaten Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah, IAIN Madura, Pembimbing Zulaekah, M.El.

Kata Kunci:Relasi suami istri, Profesi

Relasi suami istri merupakan hubungan antara laki-laki dan wanita yang terjadi akibat adanya suatu aqad (ijab qabul) sehingga terbentuk suatu keluarga yang hidup bersama, saling melengkapi dan saling membutuhkan. Seorang laki-laki tidak akan disebut suami tanpa adanya istri, begitupun sebaliknya. Suami istri layaknya sebuah patner hidup dalam keluarga. Seorang motivator dan penasehat bagi pasangannya.

Berdasarkan hal tersebut maka ada dua permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *pertama*, bagaimana penerapan relasi suami istri pada masyarakat yang berbeda profesi di Desa Bukek, Kecamatan Tlanakan Kabupaten Pamekasan; *kedua*, Apa saja faktor yang mempengaruhi penerapan relasi suami istri pada masyarakat yang berbeda profesi di Desa Bukek, Kecamatan Tlanakan Kabupaten Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian yuridis empiris. Metode penelitian yuridis empiris merupakan metode penelitian yang digunakan untuk mengkaji ketentuan hukum yang berlaku dan fakta yang terjadi di masyarakat. Sumber data diperoleh melalui wawancara dan observasi. Informan dalam penelitian ini adalah pasangan suami istri di Desa Bukek. Kemudian pengecekan keabsahan data dilakukan menggunakan teknik triangulasi dan ketekunan dalam pengamatan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *pertama*, penerapan relasi suami istri pada masyarakat yang berbeda profesi di Desa Bukek Kecamatan Tlanakan Kabupaten Pamekasan, belum bisa dikatakan berjalan dengan baik. Karena sebagian masyarakat masih beranggapan bahwa semua pekerjaan rumah itu merupakan tanggung jawab istri. Namun dari sisi lain, pasangan suami istri di Desa Bukek masih mengedepankan musyawarah dalam menyelesaikan masalah yang ada. *kedua*, berdasarkan data yang didapat, faktor yang dapat mempengaruhi penerapan relasi suami istri di Desa Bukek ialah pendidikan dan pengetahuan. Karena dari keduanya bisa didapat sebuah ilmu yang bermanfaat bagi diri sendiri, keluarga dan masyarakat. Ilmu sangat penting Terutama dalam hal ilmu agama, karena hal itu sangat dibutuhkan dalam membangun, menjalankan sebuah rumah tangga untuk mencapai tujuan dari pernikahan, dan keseimbangan dalam rumah tangga tentu akan berjalan dengan baik.